





# "El loco y la triste" reaparecen en el sur

*Este viernes, en Concepción*

En la sala "Aula Magna", en Concepción, será estrenado este viernes un nuevo montaje de "El loco y la triste", obra teatral de Juan Radrigán, a cargo de la compañía "La luciérnaga".

Con la dirección de Miguel Cienfuegos y Mateo Irribarren, el elenco de actores está integrado por Hugo Medina, como "Hunca"; Silvia Marín, en el rol de "Maiga", y Fernando Carrasco, como el acordeonista, quien además es el intérprete y autor de la música.

La obra también será presentada el sábado en la misma sala. El 15 de febrero, será llevada a Quillón; el 19 y 20, estará en Puerto Montt y el 21 en Ancud.

"El loco y la triste" es la historia de un extraño y desenfadado vagabundo y una prostituta coja y triste, quienes deciden convivir —abligadamente— hacia el final de sus días. El dolor y el pesimismo de ella se ven continuamente cuestionados por el bulente vagabundo condenado a morir. El enfrentamiento de estos dos seres va tomando un singular camino a medida que se van descubriendo, abriéndose uno al otro.

El tercer personaje es un acordeonista ciego, avatar, augur —memoria del tiempo y de ellos—, quien va interviniendo cada cierto tiempo con canciones y palabras que envuelven la historia en magia y asombro.



Voluntarios Melusinas 7-11-80. P. 33 000 176

# "El Loco y la triste" reaparecen en el sur [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Loco y la triste" reaparecen en el sur [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa